
PRESIDENTE LAGOS SE REUNIÓ CON CARLO DE GAVARDO Y CON 
CAMPEONES MUNDIALES DE TENIS SUB 16 
El Mandatario hizo entrega de un estímulo a cada uno de los deportistas y los felicitó 
por la obtención de los títulos a nivel mundial. 
 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió esta mañana a Carlo dé Gavardo, 
campeón mundial de rally, y a los tenistas sub 16 integrantes del equipo chileno que 
obtuvo el título mundial de la categoría en el NEC World Youth Cup, campeonato 
realizado recientemente en nuestro país y en el que participaron 15 equipos de 23 
países. 
 
Al encuentro asistieron también el ministro secretario general de Gobierno, Claudio 
Huepe, y el director de Chiledeportes, Arturo Salah. 
 
El Presidente Lagos hizo entrega de un reconocimiento a los deportistas y recibió de 
manos de los tenistas una raqueta de tenis y una fotografía del equipo con una placa que 
recuerda la obtención del campeonato mundial, logro que por primera vez alcanza un 
país sudamericano. 
 
Tras su encuentro con el Mandatario, Jorge Aguilar, primera raqueta del equipo chileno, 
destacó el encuentro y dijo que "la reunión fue muy buena, hablamos con él de nuestros 
problemas, entendió y tuvimos además la posibilidad de estar con Carlo dé Gavardo, 
quien nos contó de su experiencia y de cómo empezó. No le pedimos apoyo 
directamente, pero sí que nos ayude para que las empresas se acerquen y apoyen al 
Centro de Alto Rendimiento de la Federación de Tenis, que es de donde salimos 
nosotros y cuyo trabajo nos ha permitido estar donde estamos". 
 
Carlo dé Gavardo, campeón mundial de rally, destacó el gesto del Presidente Lagos de 
invitarlos a La Moneda. "Estoy muy emocionado y es la primera vez que tengo la 
oportunidad de conocer a un Presidente en su lugar de trabajo. Estoy además muy 
contento por estar con los campeones mundiales de tenis. Ellos partieron de muy 
chiquititos y la proyección que tienen es para mucho tiempo más". 
 
Consultado sobre el apoyo del Gobierno al deporte, el motociclista dijo que su situación 
no era comparable con la de los tenistas, por cuanto "el tenis es ya un deporte masivo 
por todo lo que ha hecho Marcelo (Ríos) y que se puede practicar en todo Chile sin 
problemas. En el caso del motociclismo es diferente porque es un deporte más caro y 
que requiere de gran apoyo familiar y de la empresa privada. Yo tengo apoyo de 
Chiledeportes, pero no puedo reclamar por un deporte como el mío, que no es masivo. 
Chiledeportes tiene que financiar campañas deportivas y luchar contra la drogadicción y 
la violencia que hay en estos días. Creo que la mejor forma de hacerlo es apoyar 
iniciativas como el tenis, porque las motos son un deporte de elite". 


